



Ein schönes Bild: Die 20 besten Diplomandinnen und Diplomanden auf der Bühne des Campussaales.
Alle Fotos: © www.leistungsfotografie.ch

«Logistics Hall of Fame Switzerland» – Gala 2018

Die Stiftung Logistik Schweiz zeichnet seit 2015 im Rahmen der Logistics Hall of Fame Switzerland hervorragende Persönlichkeiten aus, welche für die Logistik-, Supply Chain- und/oder Verkehrs-Themen in der Schweiz überdurchschnittliches geleistet und erreicht haben.

Bereits zum vierten Mal wurde am 29. Mai 2018 zur denkwürdigen Benefiz-Abendgala geladen. Im Beisein von beinahe 400 Gästen wurden im Campussaal Brugg-Windisch das 8. – 11. Mitglied in die Ehrenhalle der Schweizer Logistikerinnen und Logistiker aufgenommen. Als einer der 35 Partner durfte auch die ASFL SVBL in diesem Jahr gespannt verfolgen, wer die 4 neuen Mitglieder sind. Nach einem schmackhaften Aperitif im stilvoll hergerichteten Foy-

er wurden die Gäste in den Campussaal gebeten und von der sympathischen Monika Erb, welche elegant durch den Abend führte, begrüsst. Das Wort wurde sogleich an Prof. Jürg Christener, Direktor der Hochschule für Technik, übergeben. Er freut sich in diesem Jahr besonders darüber, dass ein Anteil vom Abendgewinn zu Gunsten der Unterstützung der SwissSkills übergeben wird. Einen grossen Dank an die Partner der Stiftung Schweiz Logistik sprachen die beiden Herren Andre-

as Obermeyer und Christoph Kalt aus. Eingeladen wurden an diesem Abend auch die 20 besten Diplomandinnen und Diplomanden der Stufe höhere Fachprüfung, als Dank dafür, dass Sie die Logistik vorwärts bringen. Ein imposantes Bild entstand, als sich diese auf die Bühne begaben.

Die Ehrenurkunden

Während der geheimnisvollen Zeit zwischen der Nominierung der Mitglieder bis zur Verkündung, beginnt für den Künstler der Ehrenurkunde die kreative Phase. Sven Spiegelberg erstellte auch für die diesjährigen neuen Es sei ihm eine Freude, dass er während der intensiven Phase



Zu der Autorin

Nina Müller

Leiterin Marketing ASFL SVBL



Die ASFL SVBL an der Gala 2018 der Logistik Hall of Fame. V.l.n.r.: Dr. Balthasar E. L. Trümpy, Jacques Kurzo, Michele Acocella, Patrick Köppli und Dr. Beat M. Duerler. Auf dem zweiten Fotos sind Manuel Guldemann, Leiter Mittelland ASFL SVBL, Nadia Gisler, Messeverantwortliche, Nina Müller, Leiterin Marketing mit dem Geschäftsführer ASFL SVBL Dr. Beat M. Duerler zu sehen.

auch die Menschen dahinter kennenlernen kann. Vielleicht in diesem Jahr schon fast ein wenig zu gut, die geheimnisvollen Mitglieder 10 und 11 wurden fast verraten.

Die erste Ehrenurkunde wurde an diesem Abend an die bereits im Vorfeld bekannten Mitglieder Nummer 9 und 10 übergeben.

Louis & Emile Jules Danzas

Anlässlich des diesjährigen Wahlturnus hat sich sowohl das Nominierungsgremium als auch die Jury dazu entschieden erneut historische Mitglieder in die Logistics Hall of Fame Switzerland aufzunehmen. Mit der Aufnahme von Louis Danzas und seinem Sohn Emile Jules Danzas wurde ein weiteres Stück Schweizer Logistikgeschichte aufgenommen. Als Laudator wurde Dr. Bernd Menzinger auf die Bühne gebeten. Er arbeitete 30 Jah-

re für Danzas und war der letzte CEO bevor Danzas 1999 mitsamt den 29 000 Mitarbeitern von der Deutschen Post übernommen wurde. Im Zuge eines Re-Brandings wurden die drei Marken DHL, Deutsche Post EuroExpress und Danzas zu der weltweit auftretenden Marke DHL zusammengefasst. Bis ins Jahr 2006 wurde die Marke Danzas vor allem noch von der Luft- und Seefrachtsparte in der Kombination «DHL Danzas Air & Ocean» verwendet, welche danach in «DHL Global Forwarding» umbenannt wurde.

Gemäss den Erläuterungen von Dr. Bernd Menzinger war Danzas eine grosse Familie. Unternehmerische Initiative, Anpassungsfähigkeit, die Kooperation mit Mitbewerbern und nicht zuletzt eine stets gut geplante Nachfolgeregelung zeichneten Danzas aus. Danzas haben sich den Award verdient, ihre Geschichte

ist eine wichtige für die Logistik. Entgegengenommen wurde die Ehrenurkunde von André Michel – Verwaltungsratspräsident DHL Logistics (Schweiz) AG. Das Kunstwerk wird seinen Platz im neu gestalteten Sitzungszimmer in Basel erhalten. Nahe bei den Eisenbahnen und den LKW, also genau dort wo es hingehört.

Worte der Dankbarkeit

Ein paar Worte an die Gäste, richtete natürlich auch der Präsident des Stiftungsrates Logistik Schweiz, Andreas König. Es sei eine grosse Freude, dass in diesem Jahr die Möglichkeit für eine Anmeldung geschlossen werden musste, weil sich die Gästezahl nochmals gesteigert hat. Ein grosser Dank geht an die Partner. Sowohl diejenigen, welche durch einen finanziellen Zustupf mitgeholfen haben, als auch insbesondere diejenigen, welche die Abendgala unentgeltlich oder für



Ein grosser Teil der Familie Galliker gesellte sich zum Ehepaar auf die Bühne.



Die Übergabe der Ehrenurkunde an André Michel, DHL.

einen wesentlich kleineren Bazen als üblich zu einem tollen Erlebnis machen.

Nachwuchsförderung im Rahmen des Stiftungsprojektes

Die ASFL SVBL durfte an diesem Abend ebenfalls einen kurzen Auftritt geniessen. Der Präsident Dr. Beat M. Duerler wurde zusammen mit dem Direktor der ASTAG, Reto Jaussi und dem Direktor der SPEDLOGSWISS,

Thomas Schwarzenbach, im Zusammenhang mit den diesjährigen SwissSkills welche im Herbst stattfinden, auf die Bühne gebeten. Zum ersten Mal in diesem Jahr, ist der Beruf des Logistiklers an den Schweizermeisterschaften vertreten und für die finanzielle Unterstützung bedankt sich die ASFL SVBL herzlich. Und wer weiss, vielleicht wird einer der Teilnehmenden der SwissSkills in ein paar Jahren

ebenfalls an einem Galaabend der Logistics Hall of Fame Switzerland mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet. Ein wenig zu träumen sei an dieser Stelle erlaubt.

Die geheimnisvollen Mitglieder 10 und 11

Als Oskar Kambly die Bühne betrat um das grosse Geheimnis um die beiden weiteren neuen Mitglieder zu lüften, war sofort spürbar, dass eine grosse Achtung für das 10. und 11. Mitglied vorhanden ist. Die lobenden Worte wurden bewusst gewählt und ausgesprochen. Aus diesem Grund konnten die Gäste nicht mehr lange auf die Folter gespannt werden, das grosse Geheimnis wird gelüftet: Helene und Peter Galliker sind das 10. und 11. Mitglied der Logistics Hall of Fame Switzerland.

Es seien wunderbare Menschen mit einem eindrücklichen Business. «Noch heute sind die bei-



den jeden Tag im Betrieb anzutreffen. Sie sind mit Leib und Seele dabei, das Herz ist genauso gross wie die Bestimmtheit und lernen kann man von ihnen ebenfalls ganz viel», sind die rührenden Worte von Oskar Kambly. So ist es dann auch klar verständlich, dass dem Ehepaar die Worte ein wenig fehlten, als sie auf die Bühne gebeten wurden. Auch die eine oder andere Träne des Stolzes und der Rührung mussten getrocknet werden. Sowohl Helene als auch Peter sind stolz und dass Helene Galliker als erste Frau in die Logistics Hall of Fame aufgenommen wird, freut sie natürlich besonders. Peter Galliker ist sich sicher, seiner Frau gelte der Dank, dass sie so weit gekommen sind. Aber auch der Kraft von oben,

welche ihn an die richtigen Orte geführt hat.

Die beinahe 2800 Mitarbeiter sind eine tragende Kraft, genauso wie die Nachkommen des Ehepaars Galliker. So überraschte wenig, dass die Ehrenurkunde von den drei Kindern übergeben wurde. Als geeignetes Plätzchen wurde auch hier das neu gestaltete Sitzungszimmer ausgewählt. Dass die Gallikers viel Power haben wurde den Gästen nochmals vor Augen geführt, als ein grosser Teil der Familie sich zum Ehepaar gesellte und Gratulationen verteilte. Mit diesem grossartigen Bild wurden die Gäste zum gemütlichen uns schmackhaften Stehdinner entlassen.